

Appel à candidature

Union franco-britannique des architectes

Bourse d'étude 2023

£ 1 500

La bourse est ouverte aux étudiants en architecture (master 1 ou 2) ou jeunes diplômés, de moins de 30 ans, d'une école d'architecture française.

Elle couvre les frais de recherche et de déplacement pour mener à bien une étude en Grande-Bretagne, qui doit aboutir à la remise d'un mémoire, et à sa présentation aux membres de l'Union.

L'Union met à disposition son réseau d'architectes pour guider les boursiers dans leurs recherches et prises de contacts. Suite au Brexit et la fin du programme Erasmus entre nos deux pays, l'UFBA reste un pont favorisant le lien entre les jeunes architectes.

-

Date limite de candidature : Mercredi 31 mai 2021 à 17 heures
Envoyer CV + Candidature + Sujet d'étude à : bourse.ufba@gmail.com

-

A propos de l'Union franco-britannique des architectes...
L'Union a été fondée en 1921 dans le but de développer les relations entre architecte français et britanniques, notamment sociales et culturelles dans les champs de l'Architecture, de l'Urbanisme et du Paysage. L'Éducation et la Pratique sont les deux versants de l'activité de l'Union. Ainsi, l'Union gère depuis de nombreuses années un programme de bourses destiné à aider les jeunes architectes ou étudiants en architecture de chaque pays à approfondir leur compréhension de divers aspects de l'architecture de l'autre pays.

-